



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol alerta sobre informacion falsa que esta circulando en internet

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

18 de marzo de 2022



La compañía de la iguana que informó la noticia publicada en el portal <https://secureleads.org/> de la que tuvo conocimiento el 17 marzo de 2022, según la cual los colombianos tienen acceso a las ganancias de la Compañía, a través de un instrumento denominado Bitcoin **Ecopetrol**, invirtiendo \$960.000 en comercialización de criptomonedas, para generar \$20.000.000 de utilidades en una semana, NO corresponde a la realidad.

*El portal mencionado actualmente no se encuentra activo. En tal **Ecopetrol** SA manifiesta que cualquier noticia, comunicado y/o publicación que se realiza en medios de comunicación masiva sentido, relacionado con: i) La existencia de un esquema de inversión promocionado, liderado, garantizado y/o auspiciado por **Ecopetrol** SA mediante la comercialización de criptomonedas o esquemas similares; ii) La existencia de un esquema de inversión que garantice una rentabilidad o rendimiento mínimo de recursos invertidos en criptomonedas o esquemas similares emitidos o implementados por **Ecopetrol** SA; iii) El respaldo y promoción de esquemas de inversión en criptomonedas o figuras similares por parte de los representantes legales o administradores de **Ecopetrol** SA y/o iv) La participación del presidente de **Ecopetrol** SA.

Comenta...